



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quatre conseillers et conseillères d'Etat accueillent des élèves dans le cadre de la jom

La Journée oser tous les métiers (jom) /Futur en tous genres permet aux élèves de 7e à 9e année de tout le canton de découvrir des métiers en accompagnant une personne adulte dans sa journée de travail ou en participant à un atelier proposé par le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes.

Parmi les plus de 21'000 jeunes participant à la Journée oser tous les métiers (jom) / Futur en tous genres aujourd'hui dans le canton (84,8% des élèves concernés), quelques groupes s'apprêtent à accompagner quatre conseillers et conseillères d'Etat dans leurs activités du jour. Isabelle Moret, cheffe du Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine, Christelle Luisier, présidente du Conseil d'Etat et cheffe du Département des institutions, du territoire et du sport, Frédéric Borloz, chef du Département de l'enseignement et de la formation professionnelle et Vassilis Venizelos, chef du Département de la Jeunesse, de l'environnement et de la sécurité font découvrir leur fonction dans le cadre des ateliers de la jom, organisés par le Bureau de l'égalité.

La Journée oser tous les métiers a pour but de réduire les stéréotypes de genre dans les choix de métiers en offrant l'opportunité aux élèves de 7^e à 9^e année du canton d'accompagner une personne de sexe opposé dans sa journée de travail ou de participer à l'un des ateliers mis au programme par le Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes du Canton de Vaud (BEFH). Elle est proposée chaque deuxième jeudi du mois de novembre par le BEFH et la Direction générale de l'enseignement obligatoire et de la pédagogie spécialisée (DGEO). Comme le montre la publication *Les chiffres de l'égalité*, éditée par le BEFH et statistique Vaud, les professions restent très peu mixtes. L'éducation de la petite enfance, le travail social, les soins infirmiers et les métiers d'assistante (en pharmacie, dentaire, médicale), comptent une majorité de femmes, au contraire des métiers dans les domaines des MINT (mathématiques, informatique, sciences naturelles et techniques) notamment.

Près de 1500 places d'ateliers sont proposées lors de cette édition, grâce à la collaboration de nombreux partenaires. Les jeunes filles s'exercent aujourd'hui aux

métiers d'électricienne, chauffagiste, informaticienne, experte technique des véhicules, policière, et les garçons s'essaient en spécialiste en ressources humaines, conseiller en orientation, éducateur de l'enfance, infirmier ou enseignant de classes enfantines, entre autres professions à découvrir par la pratique. Tous les ateliers sont complets, confirmant une fois de plus la grande popularité de la Journée, à l'image du Parlement des filles toujours très prisé.

Toutes les informations au sujet de la Journée oser tous les métiers sont disponibles sur www.vd.ch/jom, notamment le matériel pédagogique à destination des enseignantes et enseignants.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 09 novembre 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DEIEP, Maribel Rodriguez, cheffe du Bureau de l'égalité entre les femmes et les hommes